

peut se le procurer au secrétariat de la Ligue des Droits du français, Immeuble Dandurand, Montréal.)

---

Ce que nous voudrions surtout, c'est qu'en cette veille de fête nationale, chacun de nous prît, sans doute, la résolution d'appuyer les campagnes énergiques qui se font au dehors, mais enfonçât pareillement jusque dans ses moelles cette autre résolution de traduire dans tous les détails de la vie quotidienne, dans le domaine de son action propre, la pensée qui inspire les plus beaux gestes publics. C'est du détail de ces menus faits que se crée, pour une large part, la physionomie d'un peuple, sa grandeur et sa force.

Que chacun de nous donc regarde en soi et autour de soi, qu'il se dise: Cette année, je puis faire telle chose, rompre sur tel point l'ostracisme dont ma langue est l'objet, étendre sur tel autre notre légitime influence. Que les sociétés nationales se demandent pareillement ce qu'elles peuvent faire, ce qu'elles peuvent commander à leurs membres.

Le terrain à parcourir, à défricher, s'étend à l'infini; les moyens d'action sont multiformes, et donc à la portée de tous. *L'Action française* s'efforcera au cours de l'année de stimuler, d'éclairer l'action générale, mais son ambition la plus haute est de collaborer à l'œuvre commune.

Et lorsqu'elle demande à ses lecteurs de l'aider, ce qu'elle cherche avant tout, et par-dessus tout, c'est encore de donner à cette collaboration le maximum de force et d'efficacité.

OMER HÉROUX.